

# *Cuba et les États-Unis rétablissent le service postal direct*

---



La Havane, 15 mars, (RHC/Granma).- Cuba et les États-Unis ont décidé de rétablir le service postal direct. Le vol d'inauguration du plan pilote décidé par les deux pays aura lieu demain.

Le service postal direct entre les deux pays avait été suspendu il y a presque 50 ans déjà.

Une note de Correos de Cuba, la poste cubaine, publiée aujourd'hui dans le quotidien Granma précise que cette décision permettra le rétablissement et l'échange direct de lettres et de colis à travers les bureaux de poste des deux pays.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/87334-cuba-et-les-etats-unis-retablissent-le-service-postal-direct>



**Radio Habana Cuba**